



楠隼 Letter

～ 来たるべき日のために ～

鹿児島県立
楠隼中学校
楠隼高等学校
第62号
令和6年11月発行



創立10周年記念式典

11月16日(土)、創立10周年記念式典が挙行されました。多くのご来賓、同窓生、旧職員、保護者の方々にご出席いただき、会場の端々で再会を懐かしむ笑顔が見られました。

式典では校長による式辞、同窓会長で実行委員長である永山俊輝様によるあいさつの後、ご来賓の方々よりご祝辞をいただきました。高校生徒会長の鈴木優太さんは、在校生を代表して、これまでの学校生活や寮生活での体験を振り返り、楠隼中高を支えてくださっている皆さまへの感謝、今後の発展への思いを述べました。

記念講演では、JAXA理事の岡田匡史様に「H3ロケットの挑戦」と題した講演を行っていただきました。映像やクイズを交えながら、H3ロケット打ち上げまでの軌跡を臨場感たっぷりに語っていただきました。講演会終了後は、生徒との交流会において、生徒の積極的な質問に、的確に答えていただきました。

在校生・職員・同窓生にとって、本校の歴史を振り返り、今後の発展へと思いを新たにす式典となりました。地域の皆さまには心より感謝申し上げますとともに、今後とも、楠隼中学校・楠隼高等学校をよろしく願いいたします。

